

INDONESIA MUDA

Jum'at Curhat, Polres Singkawang Bersama Tokoh Masyarakat Kota Singkawang Pasca Pemilu 2024

Cucu - SINGKAWANG.INDONESIAMUDA.OR.ID

Mar 9, 2024 - 19:34



SINGKAWANG - Untuk Menjalin Silaturahmi dan mendengar langsung keluhan maupun masukan dari masyarakat, Kapolres Singkawang AKBP Fatchur Rochman, S.I.K., M.I.K pimpin kegiatan Jum'at Curhat di Villa Bukit Mas Kel Pasiran Kec Singkawang Barat Kota Singkawang, Jum'at (8/03/2024).

Kegiatan Jum'at Curhat tersebut juga dihadiri oleh PJU Polres Singkawang, Ketua MABM Kota Singkawang Bapak Asmadi dan dihadiri pula perwakilan pengurus dan anggota .

Dalam Sambutannya Kapolres Singkawang AKBP Fatchur Rochman S.I.K mengucapkan terimakasih kepada para hadirin yang sudah meluangkan waktu untuk hadir dalam kegiatan Jum'at Curhat Polres Singkawang dan kebetulan kegiatan dilaksanakan Villa Bukit Mas .

"Kami setiap seminggu sekali melakukan kegiatan Jum'at Curhat untuk menampung saran-saran dan aspirasi masyarakat agar bisa memperbaiki kinerja dalam memberikan pelayanan kamtibmas dan masyarakat yang datang ke Kota Singkawang merasa nyaman, apa lagi Kota Singkawang sebagai Kota Tertoleran di Indonesia," jelas Kapolres.

Pasca Pemilu Presiden dan DPD, DPR, DPRD Tingkat 1 dan DPRD Kabupaten /Kota, Kota Singkawang dalam keadaan aman dan kondusif, ini semua adalah peran serta dari masyarakat Kota Singkawang dan tokoh masyarakat yang banyak berperan aktif dalam menciptakan Kamtibmas yang Kondusif.

"Kami juga mengapresiasi peran serta Ketua MABM dan pengurus yang sudah bersama sama berkontribusi aktif dalam menciptakan kenyamanan, kedamaian di Kota Singkawang sebelum dan sesudah terselenggaranya Pemilu 2024," lanjutnya.

Sementara lagi Umat muslim akan melaksanakan Ibadah Puasa, semoga kota Singkawang selalu dalam keadaan aman dan Kondusif.

Dalam kesempatan tersebut, Ketua MABM Kota Singkawang Asmadi juga menyampaikan apresiasi adanya kegiatan Jum'at Curhat yang diselenggarakan oleh Polres Singkawang.

"Kami mengapresiasi wadah ini, baik dan bagus untuk kita gelorakan, apa lagi Pemilu serentak yang baru selesai dapat berjalan aman dan lancar. Ini merupakan peran aktif dari petugas keamanan (Polri dan TNI) yang sudah bekerja tanpa lelah dalam memberikan Keamanan di Kota Singkawang," tutur Asmadi.

Wadah ini juga dapat untuk bertukar pikiran dalam meniadakan gangguan Kamtibmas karena dengan bersinergi Polri dan Intansi terkait. Bersama masyarakat bersama- sama dalam menjaga keamanan di Kota Singkawang, sehingga Kota Singkawang selalu dalam keadaan aman dan Kondusif.

"Kami mewakili dari MABM Kota Singkawang sangat mengapresiasi, semoga dengan bersinergi antar Polisi dan anggota Komunitas masyarakat, Kota Singkawang selalu dalam keadaan aman, nyaman dan kondusif dan kami mendukung penuh Polri dalam menciptakan Kamtibmas yang Kondusif Pasca Pemilu 2024," tutupnya.